
Comissão de Instalação da Pós-Graduação no Centro Superior de Educação Tecnológica  

 
Ata da Reunião 06/2008 

 
Aos 29 dias do mês de Outubro de 2008, as 14h30 reuniram-se sala da coordenadoria da Pós-

Graduação os Professores Doutores: André Franceschi de Angelis, Francisco José Arnold,  

Peterson Bueno de Moraes. Foram discutidos os seguintes assuntos: 1. O Prof. Dr. Peterson 

recebeu um e-mail de uma pessoa interessada no curso de mestrado que quer enviar a 

documentação por correio. Após discussões os membros não vêem problemas em aceitar 

inscrições por correio e fica definido que a  secretaria irá verificar junto a outros institutos qual o 

procedimento adotado nestas situações. 2. A Secretaria Fátima, informa aos membros que a 

Senhora Diretora, da Faculdade de Tecnologia, Profa Dra. Regina Lúcia de Oliveira solicitou que 

a Comissão discuta um calendário para pré-inscrição de alunos especiais. Após discussões os 

membros definem que irão estudar uma data que será apresentada na próxima Reunião. 3. O 

Presidente Prof. José Geraldo enviou um e-mail enumerando alguns assuntos que deveriam ser 

discutidos nesta reunião. Entre eles destaca-se a Sugestão de Roteiro para Elaboração dos 

Regulamentos do Programa de Pós–Graduação, que foi preenchido pela Senhora Diretora e a 

Secretaria Fátima, porém por um equivoco o anexo com o texto não foi enviado não sendo 

possível discuti-lo neste momento. Ficou acordado que a secretaria irá redirecionar o texto aos 

membros que estudarão no decorrer da semana para discutir na próxima reunião. Os membros 

discutem sobre a Home Page da Pós-Graduação e decidem encerar a Reunião e verificar junto ao 

Laboratório de Informática o andamento do desenvolvimento do site. Os trabalhos se encerraram 

as 15h20. Eu, Fátima Aparecida Alves Guerra redigi a presente Ata.  


